

Le "coup de gueule" des élus du village

•

L'Étang d'Artax, lieu historique, bien connu, apprécié et respecté par les Gourbitois. Une véritable référence, viscéralement attaché au village. "Gourbit, Artax ? Oui je connais", disent les pratiquants de la montagne, les vrais, ceux qui en connaissent les règles, ceux éduqués à sa dure loi par nos anciens qui ont aménagé ces modestes refuges et cabanes au prix d'efforts que l'on a du mal à mesurer aujourd'hui. Le refuge d'Artax fait partie de ces hauts lieux des Pyrénées ariégeoises. Un abri entretenu régulièrement, choyé, par quelques bénévoles dont il convient de saluer là le travail et le dévouement. Mais voilà qu'une poignée de "pseudos montagnards" se contente désormais d'arriver là-haut, d'investir le lieu, ouvert à tous, d'y marquer leur passage en y vidant leurs sacs, leurs flacons, sans vergogne, rentrant ensuite chez eux sans se poser la question de "qui fait le ménage ?", ou "comment celles et ceux d'après retrouveront ce "petit paradis" en altitude ?". Le ménage ? Il n'y a pas de ramassage des ordures ménagères ici. Ce sont les randonneurs amateurs ou occasionnels, depuis toujours, qui descendent avec leurs poubelles, leurs bouteilles vides. Alors, vous qui fermez les yeux après une belle nuit à l'abri, fortement arrosée, s'il vous prend l'envie de revenir, pensez à laisser les lieux en état, pour tous, pour l'amour de la montagne, pour la reconnaissance du travail des bénévoles grâce à qui vous pouvez vous installer aux abords d'Artax. Sinon, ne venez plus, les Pyrénées se méritent, et ils méritent aussi des randonneurs éduqués, respectueux et respectables. Promis, les Gourbitois, leurs élus et leur maire ne vous en voudront pas de ne plus venir.

